

# Verein Pro Cassons vor Entscheidung

*Flims.* – Können die derzeit laufenden Vertragsverhandlungen mit der Weisse Arena Gruppe rechtzeitig zu einer verbindlichen Einigung gebracht werden, entscheidet der Verein Pro Flims-Cassons Ende September über das Finanzierungskonzept für die Cassonsbahn-Sanierung. Das geht aus dem gestern publizierten Jahresbericht des Vereins hervor. Das entsprechende Konzept liegt schon vor.

Eine Million Franken für die anstehende Tragseilerneuerung hat der Verein bereits gesammelt, insgesamt soll die Sanierung aber laut einer groben Schätzung gut sieben Millionen Franken kosten. Gemäss einem Vorschlag der Weissen Arena sollen Verein und Gemeinde diese Investitionen tragen, während die Weisse Arena Gruppe im Gegenzug die Flimser Bahnen bis mindestens 2025 betreibt und ihr Defizit übernimmt. Die Cassons-Sanierung muss 2015 beendet sein. (so)